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ASSEMBLÉE NATIONALE
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électricité
Question écrite n° 94473

Texte de la question

M. Charles-Ange Ginesy attire l'attention de Mme la ministre de l'environnement, de l'énergie et de la mer,
chargée des relations internationales sur le climat sur les inquiétudes que suscite chez nos concitoyens la mise
en place des compteurs Linky. Selon ERDF, ce compteur permettrait d'apporter plus de confort, plus de services
et plus d'économies pour les consommateurs. Ainsi, son installation permettrait de mieux connaître les
consommations des usagers et d'améliorer la qualité du service rendu au consommateur, notamment grâce à
des relevés de consommations réelles. Or aujourd'hui nos concitoyens sont réservés et craignent les nuisances
que pourraient occasionner les ondes électromagnétiques générées par ces compteurs. Il lui demande de bien
vouloir lui dire quelles sont les mesures que compte prendre le Gouvernement pour pallier ces inquiétudes.
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